

Actividad del Festival ¡Todos a jugar y a danzar!

Niños y jóvenes participan en el taller de danza tradicional Tras los pasos de Amalia Hernández

- **El objetivo es que los asistentes conozcan y bailen la danza ritual de los concheros**

Audio: [Adjunto](#)

El Salón Artístico de Danza del Centro Nacional de las Artes fue sede del taller de danza tradicional Tras los pasos de Amalia Hernández que se realizó la mañana de este domingo 30 de abril en el Festival ¡Todos a jugar y a danzar!, en el marco de las actividades de conmemoración por el Centenario del Natalicio de Amalia Hernández.

El taller fue impartido por Rafael Ornelas Guido del Ballet Folklórico de México de Amalia Hernández y coordinador de la Compañía México en Movimiento de Amalia Viviana Basanta Hernández.

Durante más de dos horas 28 niños y adolescentes -de entre seis y 15 años- conocieron y bailaron la segunda parte de la danza ritual de los concheros, pieza coreográfica que forma parte del repertorio del Ballet Folklórico de México de Amalia Hernández.

“Quería que los niños -detalló Rafael Ornelas- supieran que el cuerpo habla y que se puede hacer danza con los pies. Además de que danzar es caminar con elegancia y que se llevarán en su mente una idea especial: las actividades comunes también pueden crear danza”.

Mediante un juego divertido de asociaciones que daban a los pasos básicos de esta danza nombre de objetos (planta, abanico y bicicleta) los niños aprendieron y memorizaron los movimientos de esta coreografía.

“Cuando los niños la realizaron ocurrieron cosas interesantes en algunos a los que les pregunté si alguna vez habían tomado clases de danza y dijeron que no, aunque que tenían mucha habilidad y facilidad para moverse, además de que entendían, sentían y movían su cuerpo de una manera natural, algo indispensable en la danza”, puntualizó relató Rafael Ornelas.

Adolfo López (de 15 años) y su hermana Sofía (de siete años) fueron dos de los participantes del taller el cual consideraron “una actividad muy bonita, divertida e interesante” que contribuye “a rescatar parte de nuestras tradiciones y de la cultura de México”.

El taller de danza tradicional Tras los pasos de Amalia Hernández se volverá a realizar este lunes 1 de mayo a las 11:00 y 13:00 horas en el Salón Artístico de Danza del Centro Nacional de las Artes, Avenida Río Churubusco No. 79 esquina Calzada de Tlalpan, colonia Country Club, Delegación Coyoacán. Entrada libre.

LCL